NOVIKSTONE™ DS - DRY STACK STONE
e SUMMARY INSTALLATION GUIDE ~N

FRANCAIS
AU VERSO

CAUTION: ALWAYS INSTALL PRODUCT FROM LEFT TO RIGHT AND REMEMBER THAT POLYMER UNDERGOES EXPANSION/CONTRACTION DUE TO TEMPERATURE VARIATIONS. FOR A BETTER LOOK WE RECOMMAND TO INSTALL
PANELS ON FLAT SURFACES (EX: PLYWOOD PANELS OR OSB PANELS). IF PANELS ARE INSTALLED ON A \WALL WITH FURRINGS, FURRING STRIPS MUST BE INSTALLED OBLIQUELY AND SPACED BY 87(20,32CM).

= It is not necessary to leave a gap between the panels, you can butt them upto each.
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If you heed to attac e snng |n an area other than the installation hole, create a
- 1/27(1,27cm) Iong slot to allow nailling. Always nail in the middle of the slot.
Maximum 16" between each nails
5 For an optimal look, during nailing, push the panels firmly against the 6 Block each panel at its center 1 NOVIK CORNER INSTALLATION
others to tighten the joints O _
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When installing a full panel,
nail in the center hole
Left end Panel center Right end _ -
When installing a cut panel,
nail in its center as shown
WK 2025/07/22 See www.novik.com for the complete installation guide. DIV0282C-ENG/




-

ENGLISH ON
REVERSE

ATTENTION: TOUJOURS INSTALLER LE PRODUIT DE LA GAUCHE VERS LA DROITE ET NE JAMAIS OUBLIER QUE LES POLYMERES SUBISSENT DE LEXPANSION/CONTRACTION DUES AUX VARIATIONS DE TEMPERATURE. POUR
UNE MEILLEURE APPARENCE, NOUS RECOMMANDONS D’INSTALLER LES PANNEAUX SUR DES SURFACES PLANES (EX: PANNEAUX DE CONTRE-PLAQUE OU OSB). SI INSTALLER SUR UN MUR LATTE, INSTALLER LES LATTES A

L'OBLIQUE ET AUX 87(20,32CM).

NOVIKSTONEMC DS - PIERRES SANS JOINTS
GUIDE D’INSTALLATION SOMMAIRE ~N
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4 Pour un panneau pleine longueur

Pour chaque clou

16" maximum entre chaque clous

5 Pour un apparence optimal, pendant le clouage, pousser les panneaux
fermement contre les autres pour serrer les joints
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Centre du panneau

Extrémité gauche

Extrémité droite
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6 Bloquer chaque panneau a son centre

fixer dans le trou central d’abord
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fixer en son centre tel qu'illustré

Lors d'utilisation d'un panneau complet,

Lorsd'utilisation d'un panneau coupe,
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Il N‘est pas nécessaire de laisser un jeu entre les panneaux, vous pouvez les appuyer les uns sur les autres.
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Si vous devez lxer es panneaux dans un endroit autre que dans les trous de fixation, faire
une fente de 1/2°(1,27cm) pour permettre de clouer. Toujours clouer au centre de la fente.

INSTALLATION DES COINS NOVIK

Pour le guide d’installation complet, voir www.novik.com. DIV0282CFRE




